

まちがど通信



江木町の夏祭りが8月9日、六所神社で開催されました。これは住民の親ぼくを深めることを目的とし、隔年で行っている伝統行事。大人みこしと子どもみこしが町内を練り歩きます。だんべえ踊り、八木節などの催しや抽選会も行われ、子どもから大人まで夏のひとときを満喫していました。

みこしや踊りで夏祭りが盛大に

江木町



大橋 由佳ちゃん
(1歳11カ月・粕川町新屋)



樋口 桐馬ちゃん
(2歳・力丸町)



塩坪 美梨衣ちゃん
(2歳・上大島町)

元気まえばい子



橋本 歩夢ちゃん
(1歳11カ月・朝倉町三丁目)



井田 芹那ちゃん
(1歳11カ月・西善町)



篠崎 蓮斗ちゃん
(1歳11カ月・三俣町二丁目)

子どもも大人も元気に納涼祭

千代田町三丁目

8月16日、千代田町三丁目の立川町会館で夏休み子ども納涼祭を行いました。青年会が中心になって毎年行われ、子どもからお年寄りまで120人が参加。そうめん流しや射的、ビンゴゲームなどに子どもたちは大喜び。焼きそばやフライドポテトなども振る舞われ、みんなで楽しい時間を過ごしました。



前橋市なぎなた連盟

- ・毎週火曜 ・午前10時～正午
- ・市民体育館など ・会員数15人
- ・代表者/吉澤芳枝さん ☎269-6330



なぎなたを通して礼節も学んでいます。身も心も引き締め、普段の生活でも自然と背筋が伸びますね。一緒に気持ちの良い汗を流しませんか。



編集こぼれ話

前橋工科大子ども科学実験教室を取材。数年前まで、子どもと自由研究をしたことが懐かしい。今年、子どもが高校見学で人工イクラを作る実験を見学。何度もその話をすのを聞いて、自由研究はしなくても好奇心はあるもの”ほつ”としました。(根)